



Centre polyvalent de l'université de Corse

Année :
2002

Programme :

Construction d'une halle de sports de l'Université de Corse. Halle polyvalente 32x44 avec 300 places pour spectateurs. Salle de danse Salle de musculation. Vestiaires pour une rotation scolaire et bureaux associatifs (STAPS)

Maîtrise d'ouvrage :

Éducation nationale - Rectorat de Corse

Maîtrise d'œuvre :

Bruno Flechet Architecte
Thomas Fourtané Architecte

Mission :

Mission de base - OPC

Partenaires :

Séchaud & Bossuyt BET

Surface :

1700 m²

Coût :

1910000 €

Le projet de la halle de sports à l'Université de Corse à Corte intègre la notion de modernité tout en préservant l'identité culturelle du lieu et de ses utilisateurs.

Deux volontés architecturales clairement identifiables sur le plan visuel s'organisent : « Assoir le volume de la Halle de Sports sur le site », en encastrant la construction dans le terrain instaurant ainsi une échelle horizontale et « l'encastrement de la toiture plate » qui évoque la notion de terrasse, élément concret de la composition urbaine Cortenaise.

Deux blocs distincts séparent le programme : la Halle de Sports d'un côté, l'ensemble des locaux annexes de l'autre. Il se crée ainsi une barrette (locaux annexes) venant bloquer la frontalité de l'ancienne caserne GROSSETI. Un rapport urbain existe à l'ouest, tandis que la Halle se développe librement vers la montagne à l'est.

Cette division génère un vide, un passage entre les deux blocs qui devient par voie de fait l'élément fort du projet. On découvre une venelle, réinterprétation contemporaine de l'escalier traditionnel à pas d'âne.

Goudchaux Architecte & Associés

8 rue d'Alger
75001 Paris
France

Tel. +33 (0) 1 44 50 10 20